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An die Bezirksversammlung Altona
Regionalauschuss 1

Platz der Republik 1
22765 Hamburg

Empfehlung 04/2013 - Weihnachtsmarkt vor dem Sporthaus in der Sternschanze

Die Erfahrungen mit dem Weihnachtsmarkt in den vergangenen Jahren wurden auf den
Sitzungen des damaligen Sanierungsbeirates Sternschanze Altona ausgewertet.
Der Stadtteilbeirat Sternschanze spricht sich erneut und nachdrücklich gegen die Erteilung
einer Erlaubnis zur Sondernutzung der Fläche vor dem Sporthaus des SC Sternschanze für
einen Weihnachtsmarkt aus. Der Stadtteilbeirat Sternschanze bittet den zuständigen Aus-
schuss für Umwelt, Verbraucherschutz und Gesundheit, keine Sondernutzungserlaubnis für
einen Weihnachtsmarkt zu erteilen.

Begründung:
Die Erfahrungen der letzten Jahre haben gezeigt, dass der Standort direkt vor dem Sport-
haus für einen Weihnachtsmarkt ungeeignet ist. Durch den Weihnachtsmarkt werden
Kinder und Jugendliche belästigt, die den direkt angrenzenden Sportverein SC Sternschan-
ze aufsuchen. Der Weihnachtsmarkt führte zu starken Verunreinigungen dieses zentralen
Platzes im Quartier.
In den letzten Jahren wurde die für den Weihnachtsmarkt aufgestellte Toilette nicht im ge-
wünschten Umfang aufgesucht. Vielmehr wurden die Toiletten des SC Sternschanze durch
die Besucher des Weihnachtsmarktes übermäßig in Anspruch genommen. Darüber hinaus
wurde gegen das Sporthaus und im Zugangsbereich des Sporthauses uriniert. Dies ist aus
Sicht des Sanierungsbeirates nicht akzeptabel, da der Sportverein mit ca. 800 Kindern und
Jugendlichen, die im Sportverein Mitglied sind, einer der zentralen Anlaufpunkte im Quar-
tier für diese Altersgruppen ist.

Der Stadtteilbeirat Sternschanze weist darauf hin, dass ein Einzelhandel aus dem Quartier
bereits eine Sondernutzungserlaubnis für einen Weihnachtsbaumverkauf auf dem Platz vor
dem Sporthaus hat. Diese Sondernutzung wird vom Stadtteilbeirat Sternschanze ausdrück-
lich begrüßt, da hier die Bewohner ihre Weihnachtsbäume kaufen. Der Weihnachtsbaumver-
kauf dient im Unterschied zum geplanten Weihnachtsmarkt dem Stadtteil.

Abstimmungsergebnis:
Ja: 8  Nein: —  Enthaltung: —


